

Cepal aboga por nuevo modelo de desarrollo en Latinoamérica y Caribe



Montevideo, 28 ago (RHC) La secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), Alicia Bárcena, destacó la necesidad de un cambio de paradigma de desarrollo en la región.

'Debemos transitar de un estilo de desarrollo con crisis ambientales, desigualdades, hacia un nuevo modelo, que incluya un gran impulso ambiental', subrayó la funcionaria al inaugurar en esta capital la XVII Conferencia de Ministros y Jefes de Planificación de América Latina y el Caribe.

La funcionaria de la CEPAL manifestó que 21 de los 33 países del área han desacelerado su economía y crece el endeudamiento.

La dirigente de la Cepal enfatizó a los ministro presentes que las desigualdades ya no son entre el centro y la periferia, sino que dentro de los mismos países, afectados por el sesgo recesivo del crecimiento y del comercio.

Hasta los más ortodoxos reconocen que hay que igualar para crecer, que no es suficiente crecer para igualar, recalcó Bárcena, al tiempo que llamó a cambiar la cultura del privilegio.

Durante su intervención, la diplomática insistió en la agudización de la crisis del multilateralismo, de la migración y de la democracia como un problema que afecta la región.

La reunión ministerial sobre planificación tendrá lugar hasta el viernes en la capital uruguaya, y una de las prioridades es trazar estrategias con el fin de incorporar los Objetivos de Desarrollo Sostenible en los planes de desarrollo de los países latinoamericanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/200297-cepal-aboga-por-nuevo-modelo-de-desarrollo-en-latinoamerica-y-caribe>



Radio Habana Cuba